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事務局　市原市五井中央西 1-22-25 市原商工会議所 2Ｆ　　　例会場　ニュー南総ゴルフ倶楽部

第 2543 回例会　２０16年 4月20日（水） SAA（司会）／山本会員　会報担当／福原会員

●点　鐘　　市原 RC 会長　万崎英正　
●ソ ン グ　　奉仕の理想
●お客様　　ボンズ市原　山根 伸泉様

●会長挨拶　市原 RC 会長　万崎英正
　まず、先週の金曜
日夜に起こった、熊本
県地域の甚大なる震
災によってお亡くなりに
なった方々に心からご
冥福をお祈りいたしま
す。また被災され不自
由な生活を余儀なくさ

れている皆さんに心からお見舞い申し上げます。
　こんな時ロータリアンとして何をしてあげられるのか、何をしなくては
ならないのか、ロータリアンとして人として小さな事でも一人ひとりが行
動を今、起こさなくてはならない時ではないでしょうか。また、一人ひと
りが輪になって大きな行動になっていけばさらに良いのではないでしょう
か。　
　今から20 年程前、私がまだ JC に所属していた頃、阪神淡路大
震災がありました。
　ここにいるメンバーで時の JC、平野幹事、上野会員、他 10 数名
の市原 JCメンバーが災害が 1 番酷かった兵庫県灘地区に派遣され、
救援物資の配給などボランティア活動をしてきました。現地には列車を
乗り継ぎようやく到着し、テレビで見ていた映像を目の当たりにして、無
残にも倒壊した建物や高速道路をただただ呆然と見上げ、それは地
獄絵巻のようなあり様でした。余震もまだ続く中、地元商工会議所の
コンクリートの床に持参した寝袋で雑魚寝し、なかなか寝付けない夜、
余震が来ると全員が飛び起きるといった状況でした。
　今、被災された方々は毎日このような状況の中生きていく事だけを目
標に生活がなされています。これから RCとして色 と々募金活動、義
損金活動等々が要請されてくるかと思われます。今こそロータリアンと
しての行動を一人ひとりが起そうではありませんか。人としてロータリア
ンとして今何がしてあげられるか・・・！
　今日は新入会員の山内会員の卓話です。本人からパワーポイントを
使っての卓話がしたいとの申し出がありましたので、より詳細な山内一
平君を知る事ができると思います。

　RC の親睦はお互いをよく知る事から始まると思います。これを期に
お互いを良く理解し合える時間になれば良いなと思います。
　それでは山内会員、卓話よろしくお願いいたします。

◆◇◆◇◆◇　幹　  事　  報　  告　◆◇◆◇◆◇

　地区より熊本地震義捐金のお願いが来ています。理事会で金額を
決定し、皆様にご報告したいと思います。新千葉ロータリークラブ５０
周年に行ってきます。

本日のメインプログラム

「新入会員卓話」

山内一平会員

　皆様こんにちは。
　新入会員の山内一平でございます。
　本日は新人卓話ということで、万崎会長にどのようなことをやれば良
いのですかと、伺ったら「なんでも好きにやれば良いよ」とだけ言われ
ましたので、まずは自己紹介・入会の経緯・会社紹介・市議会紹介
の順でお話をさせていただきます。
―自己紹介―
　私は、昭和 53 年生まれで現在 37 歳でございます。自宅は、万崎
会長・平野幹事と同じ牛久でございます。国道 297 号線を勝浦方面



に下り市原高校下の踏切を渡った牛久商店街の中、ちょうどコスモ石
油があります牛久三叉路に位置しております。そして家族構成ですが、
93 歳になる祖母と父母・妻・小学生の長男・幼稚園に通う次男と暮
らしております。
―入会の経緯―
　9 月議会中の日曜日夕方であったと思いますが、万崎会長が自宅を
訪ねてこられ、「山内君ぜひロータリークラブに入って一緒に活動をしよ
うよ。」とお誘いを受けてしまいました。
　6 月の選挙で大変お世話になり、地元でも昔から大変お世話になっ
ている万崎会長からのお誘いでは「ＮＯ」とは言えず少し感がえさせ
てくださいと、その日は帰っていただきました。それから、いろいろと考
えロータリークラブに入ることによって自分のスキルを高めることや、何よ
りいろいろな方 と々知り合い話をすることによって、自分の視野が広が
ることは将来プラスになると思い、後日「入会します」と伝えました。また、
母から聞いた話ですが、祖父も詳しくは分からないですが 40 年ほど
前にロータリーに所属していたと聞き、これも何かのご縁だと思い決意
した部分もあります。今後は、早くクラブになれ奉仕活動を通して地
域社会の発展に力を注いでいきたいと思います。
―会社紹介―
　家業は、代々牛久にて石材店を営んでおります。商号は山内石材
株式会社と申します。創業は、詳しい書類が残っていないので年月日
は分からないのですが、明治年間と言われており自宅近くの神社には、
明治 9 年　石工・山内平七と刻字されている鳥居が残っております。
また、代々言い伝えでは、浜松藩主であった井上正直公が、明治元年・
徳川家達公の駿府移付に伴う鶴舞への領地替えに合わせ、鶴舞城
築城の石工として浜松から移り住んだといわれております。その時代か
ら数えて私で 7 代目になります。そして、代々跡取りには、「平」もし
くは「一」がついており、私は「一平」ですので両方がついている
名でございます。私の長男にもちゃんと「平」の字を付けております。
　事業内容は、後程写真でご説明いたしますが、墓石・記念碑・造園・
墓地造成・寺院境内整備・位牌・仏壇が主な事業内容でございます。
もしもの時は、ご用命賜りますようお願いいたします。
　ここからは、事業内容の主である墓石についてご紹介をさせていた
だきます。まず、一般的に墓石とイメージすると、三段の石が積み上がっ
た細長い物で○○家之墓と書かれているものが一般的であるのかと
思いますが、弊社では、インターロック株式会社とカーサメモリアの 2
社を中心としたデザイン墓石の販売・建立に力を入れております。もち
ろん伝統的な和型や五輪塔などの仏塔も販売はしております。しかし、
信教の多様化や、人とは違うものがほしい・世界に一つだけのものが
良いなど、お墓に対する価値観の多様化により選択肢は増える傾向
であり、他店との差別化を図るうえでもデザイン墓石の販売を進めてお
ります。インターロック社の特徴は、単なるお墓というモノをつくるので
はなく「祈りのこころ」をカタチにするという発想で、後世に安心して
語り継げるお墓づくりをしているメーカーです。カーサメモリアの特徴は、

「想いをカタチに。和みの心を持つお墓。」をテーマにモダンでありな
がら何処か懐かしさを感じさせ時間を経ても色あせないお墓づくりをし
ているメーカーです。
　次は、お墓以外の事業を紹介いたします。このお寺は分かりますか？

浅草の浅草寺です。ブミコンという砂利とＢＧパウダー（セメントをベー
スにした硬化剤）だけで作る透水性コンクリート舗装を、この浅草寺さ
んを初め各種寺院・住宅などで施工させていただいております。この
商品は、有限会社三佐和さんの特許商品ですが、販売委託契約を
結んで当社で施工指せていただいております。浅草寺さんに関しては、
約 4 年ほど継続して工事をさせていただいております。その他の寺院
でも、従来のでこぼこした敷石や土の参道ではなくバリアフリー対策と、
雨の日のお参りなどを考えられ、都内を中心ですがブミコン施工を行わ
せていただいております。
―市議会紹介―
　昨年 6 月の市議会議員選挙において、万崎会長・平野幹事に多
大なる協力をいただき議員の職を付託いただきました。簡単ですが、
議会の紹介をさせていただきます。現在、市原市議会の議席数は 32
議席であります。改選前の議席数は 36 議席であり4 議席減らしたこ
とになります。また、議員の約 3 分の 1 にあたる11 人が今回の選挙
で入れ替わり議会がリフレッシュされたといわれております。市議会で
は、会派制をとっており市原市では 8 会派があります。第 1 党は「自
民党」さんで、第 2 党は私も所属します「市民クラブ」でございます。
　市民クラブは何処の政党にも属さない無所属の議員で構成されて
おります。因みに現市原市長も市民クラブ出身です。任期は平成 27
年 6 月から平成 31 年 6 月までとなっております。皆様ご存じかと思い
ますが、年 4 回の定例会があり執行部側から出された議案を審査し
たり陳情・請願などを審査しております。定例会開催以外は委員会
活動や各種勉強会などを行っております。委員会に関しては、総務
常任委員会・教育民生常任員会・経済環境常任委員会・建設常任
委員会の 4 常任委員会があり、議員は 1 つの常任委員会に属さなけ
ればならいとなっております。そのほかに、特別委員会や議会運営員
会・広報委員会などがあります。私は、教育民生常任員会と広報委
員会に属しております。次回定例会は、6 月に開催されますので、お
時間のある方は是非傍聴にお越しいただければと思っております。
　以上で、卓話を終了させていただきます。今後ともご指導よろしくお
願いいたします。

◆◇◆◇◆◇ニコニコ・ソーリー◆◇◆◇◆◇

津留会員
①川島さんレスキューありがとうございます。
②万崎会長名札ありがとう。
三宅会員
地域貢献基金の要綱の変更採択ありがとうございました。
万崎会長・平野幹事
山内会員、卓話ありがとうございます。これからもよろしくお願いします。

■出席報告　前々回確定 86.48％　本日出席 26 名　
　　　　　　欠席 15 名　本日出席率 74.28％
■点　　鐘　市原 RC 会長　万崎英正
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